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COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

TERZA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

Verbale N°  113  del 29.10.2015 

Da inviare a: 

� Commissario Straordinario 

�  Presidente del Consiglio 

�  Segretario Generale 

�  Assessore __________________ 

� Dirigente__ _ __ _ _ _ _ _ _ _ ___ 

 

Ordine del Giorno: 
1. Sopralluogo strada per Montelongo. 

- Convocata: Ing. Parrino E. A. 

-  Sala Giunta. 

 
 

Note: Rinviata per mancato numero legale. 

 

 

 
 
L’anno duemilaquindici il giorno ventinove del mese di ottobre alle 

ore 9.30, in Sala Giunta, per poi recarci sul luogo della strada 

per Montelongo, si è riunita la Terza Commissione Consiliare con 

l’intervento dei signori: 

 
                                                                                                    Presente  Assente   Entrata     Uscita    Entrata      Uscita 

Presidente Allegro A. Maria SI /// 9.30 /// 10.30 11.30 

V.Presidente Dara Francesco SI  /// 9.30 /// 10.30 11.30 

Componente Nicolosi Antonino ///  /// /// ///  /// ///  

Componente Caldarella Ignazio SI /// 9.30 /// 10.30 11.30 

Componente Ferrarella Francesco /// /// /// /// /// /// 

Componente Gabellone Francesco /// /// /// /// /// /// 

Componente Ruisi Mauro ///  /// /// /// /// /// 

 
Alle ore 9.30 sono presenti Allegro, Dara e Caldarella. 

Tra i convocati l’Arch. Palmeri Aldo delegato dall’Ing. Parrino. 

Presidenza della Presidente Allegro Anna Maria, che accertata la 

mancanza del numero legale ai sensi dell’art.17 del Regolamento 

del Consiglio Comunale e dell’art.30 della L.R. 9/1986 e s.m.i. 

sospende e rinvia la seduta alle ore 10.30. 
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La Presidente Allegro accertata la presenza del numero legale  dei 

partecipanti alla seduta odierna e propone di passare alla 

trattazione del primo punto all’ordine del giorno recante: 

“Sopralluogo strada per Montelongo”. 

Decorsa l’ora di sospensione iniziale, il sopralluogo di 

prosecuzione avrà inizio.  

Partendo dall’incrocio di c/da Tre Noci e proseguendo lungo la 

strada comunale, essa si presenta in entrambi i lati con delle 

erbacce di ogni genere, più avanti un grosso canneto sul bordo 

della strada che ostruisce la visuale. 

Proseguendo incontriamo diverse buche, di diversi dimensioni, il 

manto stradale presenta degli avvallamenti, passando per un lungo 

ponte notiamo la presenza di grosse pozzanghere, pericolose per le 

auto che passano, che per il ponte stesso, causato dal ristagno 

dell’acqua che permane. 

Lungo il percorso notiamo un tratto di strada privo di manto 

stradale, ed in diversi punti la strada si presenta invasa da 

terra, causata dalle forti piogge che si sono verificati nei 

giorni scorsi. 

La presenza delle erbacce ci accompagnano per tutto il percorso, 

fino ad arrivare nella parte più alta della strada interessata, 

dove troviamo in una curva alla distanza di 100 mt. circa l’una 

dall’altra, la presenza di due grosse frane nella parte sinistra 

della carreggiata. 

La prima è transennata e la seconda è provvista di una segnaletica 

di pericolo e con dei paletti di ferro evidenziati con del nastro 

di pericolo ormai sbiadito e le transenne e la segnaletica invasi 

da erbacce,non tanto visibili. 

L’Arch. Palmeri prende la parola dicendo: che va programmato un 

intervento e sarebbe opportuno un muro di sostegno con un 

consolidamento delle fondazioni in palificazioni di cemento 

armato. 

Però c’è da vedere , questa strada con quale priorità si deve 

fare, perché c’è ne sono altre in condizioni peggiori e con un 

numero di passanti maggiore e con quali finanziamenti si deve 

fare. 

Il cons. Dara suggerisce che ci vuole un finanziamento europeo 

dove si provvede a sistemare tutte le strade comunali. 

Interviene il cons. Caldarella dicendo che bisogna transennare 

tutto il tratto interessato dalla frana, salvaguardando 

l’incoluminità di coloro che attraversano la strada, mettendola in 

sicurezza. 

Perché l’obiettivo di oggi è di segnalarlo all’ufficio del 

traffico e di mettere la strada interessata in sicurezza con le 

adeguate segnaletiche, perché quelle che ci sono, non sono 

sufficienti.       

La Presidente Allegro ringrazia l’Arch. Palmeri e la commissione e 

non avendo altri chiesto di parlare, dichiara chiusa la seduta. 

 

La seduta è tolta alle 11.30. 
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Letto, approvato e sottoscritto. 

 

              Il  Segretario                                                                                                      La Presidente 

          Salvatore Manfrè                                                                                                Anna Maria Allegro 


